

# 20.35 LE GRAND RAID

★★

	TF1. 20.35 : LE RIDEAU DECHIRE (Film)	(p. 74)
	FR3. 20.35 : LAISSEZ PASSER LA CHANSON (Variétés)	(p. 82)
	CANAL +. 21.00 : LE BATTANT (Film)	(p. 85)

Jeu en trente émissions de Jacques Antoine et Robert Lamine, préparé par Roger Bourgeon. Réalisation : Jean-Michel Boussaguet. Présentation : Noël Mamère. (Rediffusion mardi à 15 h 45).

## 26<sup>e</sup> étape : Buenos Aires - Puerto Montt



### SANTIAGO : UNE METROPOLE

Capitale du Chili fondée en 1541 par Pedro de Valdivia, Santiago compte près de 4 200 000 habitants avec ses banlieues. Déjà capitale du temps de la colonisation espagnole, la ville a continué de s'imposer après l'indépendance du pays. Santiago a su profiter du fort centralisme administratif et politique du Chili et de son incontestable rayonnement culturel. Son rôle économique s'est renforcé avec la construction des routes et des voies ferrées en particulier dès 1863 vers le port de Valparaiso. Ville basse, située à 140 kilomètres du Pacifique, Santiago bénéficie d'un climat méditerranéen.

Au cours de cette étape, les concurrents vont traverser une seconde fois la cordillère des Andes. L'épreuve ne sera peut-être pas aussi dure que dans le nord de l'Amérique latine mais aux difficultés du terrain, il faut ajouter les ennuis climatiques car c'est l'hiver austral.

Cette nouvelle étape mènera donc la caravane de Buenos Aires à Puerto Montt sur la côte pacifique du Chili. Les équipes se sépareront en deux groupes : le premier passera au nord, en ralliant Santiago avant de descendre par la Pan-américaine jusqu'à Puerto Montt où le second groupe l'attendra pour l'enregistrement. Les cinq films de ce soir. **Robert Bourgoing** et **Francis Levesque** (SRC) : « Opération clandestine » ; **Roland Théron** et **Georges Siciliano** (A2) : « Manuella » ; **Philippe Raymakers** et **Serge Goriely** (RTL) : « Ambiance gothique » ; **Alexandre Bochatay** et **Alain Margot** (SSR) : « La photo » ; **Guilène Merland** et **Christine Demont** (TMC) : « Les enfants du silence ». Le grand témoin : **Philippe de Dieuleveult**.

**RTL TOUJOURS EN TETE MAIS SON AVANCE DIMINUE.** A l'issue de la vingt-cinquième étape, l'équipe de RTL conserve toujours la tête avec 3 324 points, mais son avance diminue chaque semaine. A la deuxième place, les filles de TMC (3 278 points) font le forcing et ne comptent plus que 36 points de retard. Elles

sont talonnées de très près par l'équipe canadienne de la SRC (3 265 points). Ensuite on trouve l'équipe de la SSR (Suisse) avec 3 231 points et, enfin, l'équipe d'Antenne 2 avec 3 195 points. A noter que les trois équipes de tête se tiennent désormais dans un mouchoir puisque 49 points seulement les séparent.